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議題１  

(仮称)第１給食センター概算設計（標準経費算定）に係る課題の方向性 

 

  

（１）アレルギー対応のアレルゲンについて 

 

→ 副食調理においては，小麦対応はしない方向とする。 

 

 

（２）アレルギー対応調理について 

 

  → アレルゲン混入防止において，完全な対応は不可能なため，物資の検収～入れ

替え～下処理対応部分は専用ラインから外し、専用調理室設置による方向とする。 

 

 

（３）知的障がい特別支援学校献立のあり方及び調理ライン・刻み加工について 

     
  →  保護者等と情報交換を行いながら引き続き検討を進めることとし，成案がまとま

った後，本検討委員会において審議する。 

 

 

（４）提供食具等について 

 

※ 学校現場の意見等を多面的に広く把握する必要があったため，別途設置している

「福岡市立学校給食運営検討委員会（※）」にて協議したところ，中学校において

は，「箸の提供はせず，家庭から箸を持参させた方がいい。」との全員の意見の一

致をみた。（※：平成２２年１１月１２日開催・名簿別紙のとおり） 

    
  → 中学校については，家庭から箸を持参させるとともに，スプーンを毎日提供し，

フォークは必要な日のみ提供する方向で検討する。 
 
  →  知的障がい特別支援学校については，家庭からの箸の持参を推奨するが，スプー

ンとフォークを毎日提供する方向で検討する。 

 

→ 配膳の方法も含めて，生徒等からも意見をきく方向とする。 

 

 

 

 

 

◎ 別添資料「概算設計に係る基本的考え方の整理」に審議結果を反映させる。 

 



別紙

福岡市立学校給食運営検討委員会　委員名簿
（平成２２年１１月１２日現在）

◆委員数：２０名

◆任期：平成２１年７月から平成２３年６月まで

区 分 分　　　野 氏　名 所　属　・　役　職　名

永野　繁一 福岡市PTA協議会副会長

保護者代表 松田　瑞恵 福岡市PTA協議会理事

（５名） 新飼　恵子 福岡市PTA協議会理事

図師　不二子 福岡市PTA協議会理事

特別支援学校保護者代表 古河　満子 福岡市PTA協議会理事

学識経験者 栄養学（臨床栄養） 秀平　キヨミ (元)中村学園大学短期大学部教授

（２名） 栄養学（給食経営管理） 宗像　壽子 福岡女子大学人間環境学部准教授

小学校校長会 杉山　大樹 原北小学校校長

学校関係者 中学校校長会 増川  郁子 梅林中学校校長

（５名） 特別支援学校校長会 梅林　秀巳 生の松原特別支援学校校長

中学校教頭会 中村　かず子 玄洋中学校教頭

小学校給食担当者 祐成　典子 福岡市教職員組合組織部長

小学校栄養士代表 井上　真理子 照葉小学校栄養教諭

献立・物資 学校給食センター栄養士代表 藤木　智子 曰佐中学校栄養教諭

調理関係者 小学校調理業務員代表 中畑　和子　 南当仁小学校調理業務員総括職長

（４名） 物資・センター調理担当 曽根田　秀明 財団法人福岡市学校給食公社総務部長

指導部（初等教育担当） 長谷川　弘明 学校指導課長

教育委員会 指導部（中学校担当） 池田　一司 学校指導課長

事務局 教育支援部（給食費担当） 西村　孝志 健康教育課長

（４名） 教育支援部（給食運営担当） 〆野　忠雄 健康教育課長

小学校保護者代表

中学校保護者代表
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